



COMITÉ DE EMERGENCIA MUNICIPAL

Jacaleapa, El Paraíso
Honduras, CA.



COMUNICADO

El Comité de Emergencia Municipal (CODEM), del municipio de Jacaleapa, departamento de El Paraíso, por este medio, a los residentes de nuestro municipio y al pueblo en general, hace de conocimiento lo siguiente:

Considerando, que según las estadísticas de contagio por COVID-19 brindadas por la Secretaría de Salud, continúan aumentando a nivel nacional y que en nuestro municipio se han registrado numerosos casos positivos de Coronavirus, lo cual indica que el virus del COVID-19 permanece activo, por tal razón a la población en general se le pide:

1. Asumir mayor responsabilidad y seguir cumpliendo con los protocolos y medidas de bioseguridad, que se han establecido a través de los diferentes Decretos del Poder Ejecutivo, en el marco de la Emergencia Sanitaria Nacional por la COVID-19, como ser: Uso de mascarilla obligatorio, utilizar gel desinfectante, cumplir con el distanciamiento social, lavado de manos constante, evitar saludarse de mano o de beso, aglomeraciones de personas y toda actividad que ponga en riesgo su salud.
2. A todos los negocios situados en nuestra jurisdicción, como ser: pulperías, mercaditos, farmacias, ventas de golosinas, comedores y ferreterías, seguir implementando todas las medidas de bioseguridad, con el propósito de resguardar la salud de la población.
3. En vista que se aproxima la celebración de las fiestas navideñas, se le pide ser responsable en salvaguardar su salud y la de su familia cumpliendo con los protocolos y medidas de bioseguridad ya establecidos.

“Por su familia y nuestro municipio, evitemos la propagación del COVID-19”

COMITÉ DE EMERGENCIA MUNICIPAL

Jacaleapa, El Paraíso, 23 de noviembre de 2020